
Fondazione  Alghero:  CHIUSURA
PRESIDI  CULTURALI,
ARCHEOLOGICI E NATURALISTICI
COMUNICATO

CHIUSURA PRESIDI CULTURALI, ARCHEOLOGICI E NATURALISTICI

 

In ottemperanza alle disposizioni contenute nel Dpcm del 4
novembre 2020, la Fondazione Alghero comunica che da domani
saranno chiusi al pubblico, fino al 3 dicembre p.v., i presidi
culturali, archeologici e naturalistici:

– Museo Archeologico della Città MUSA;

– Museo del Corallo MACOR;

– Grotta di Nettuno;

– Siti Archeologici Nuraghe Palmavera, Necropoli di Anghelu
Ruju e Santu Pedru.

Si ricorda inoltre che l’accesso agli uffici della Fondazione
Alghero  e  InfoAlghero  sarà  contingentato  nelle  seguenti
modalità:

FONDAZIONE ALGHERO > Complesso de Lo Quarter

accesso ridotto e limitato dalle ore 10 alle ore 12, da
lunedì  a  venerdì,  previa  richiesta  effettuata
telefonicamente  al  numero  079/979054  (sequenza  da
digitare 1 – 2 – 2);
ricevimento di una persona alla volta;
per limitare al massimo l’accesso degli utenti e dei
cittadini, osservando così le disposizioni dei Dpcm già
citati, si consiglia di prediligere la comunicazione con
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gli  uffici  tramite  il  numero  telefonico  079/979054
(sequenza 1 – 2 – 2) o le mail info@fondazionealghero.it
–  presidente@fondazionealghero.it  –
fondazionealghero@informapec.it;

 

INFOALGHERO > ex Casa del Caffè via Cagliari 2

accesso consentito da lunedì al venerdì dalle 9 alle 13
e dalle 15.00 alle 18.00 – sabato dalle 9 alle 13;
ricevimento  di  due  persone  alla  volta  mantenendo  la
distanza di sicurezza di almeno 1 metro;
si consiglia di prediligere la comunicazione con gli
uffici tramite il numero telefonico 079/979054 (sequenza
1 – 1 – 1 o 1 – 1 – 2) o la mail infotourist@alghero-
turismo.it

 

Restano inoltre sospese tutte le attività programmate nella
Sala Conferenze de Lo Quarter.

ALGHERO,  ARCHITETTURA  AI
VERTICI  NAZIONALI  –  ANCORA
PRIMATI  PER  IL  DADU  –  IL
SINDACO  MARIO  CONOCI  :
“RAFFORZARE L’ALLEANZA”
Alghero, 5 novembre 2020 – Anche quest’anno il Dipartimento di
Architettura  Design  e  Urbanistica  di  Alghero  primeggia  a
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livello nazionale. Le classifiche delle università italiane
elaborate  dal  Censis  per  il  2020/2021  a  supporto
dell’orientamento  di  migliaia  di  studenti  pronti  a
intraprendere la carriera universitaria mette quest’anno al
secondo posto il Dipartimento di Alghero, dopo due anni di
primato, dietro solo alla facoltà di Architettura di Ferrara.
Per  l’ottavo  anno  consecutivo  i  corsi  di  studio  del
Dipartimento algherese si confermano ai vertici in Italia. La
classifica delle migliori facoltà italiane esamina e mette in
fila le triennali del “gruppo disciplinare” di architettura,
quindi scienze dell’architettura, scienze della pianificazione
territoriale, urbanistica, paesaggistica e ambientale, scienze
e tecniche dell’edilizia e disegno industriale. “Non avevamo
dubbi  sulla  continuità  di  risultati  che  il  Dipartimento
ottiene  a  livello  nazionale.  Abbiamo  l’onore  di  avere  ad
Alghero un’eccellenza che tutta la nostra comunità si tiene
stretta.   Architettura  è  una  preziosa  risorsa  per  il
territorio  e  certamente  il  nostro  sforzo  è  indirizzato  a
rilanciare l’alleanza. Abbiamo sempre creduto nel progetto,
destinando  ad  Architettura  i  gioielli  architettonici  della
città e vogliamo rafforzare questo rapporto, ci aspettiamo una
presenza  ancora  più  forte,  nuovi  corsi  di  laurea  e  una
residenza  per  gli  studenti”,  commenta  così  il  Sindaco  di
Alghero Mario Conoci, che nel pomeriggio di martedì ha preso
parte  all’incontro  online  con  i  candidati  alla  carica  di
Rettore dell’Università di Sassari e con i sindaci delle città
sede di facoltà organizzato dal quotidiano la Nuova Sardegna
sul tema “Università e Territorio”.   Il Sindaco ha colto
l’occasione per fare i migliori auguri al nuovo direttore del
Dipartimento,  Emilio  Turco  eletto  ieri  in  sostituzione  di
Paola Pittaluga.  L’analisi del Censis è un preciso focus sul
sistema universitario italiano attraverso la valutazione degli
atenei (statali e non statali, divisi in categorie omogenee
per dimensione) relativamente a: servizi erogati, borse di
studio e altri interventi in favore degli studenti, strutture
disponibili,  comunicazione  e  servizi  digitali,  livello  di
internazionalizzazione.  “Il  Dipartimento  di  Alghero  è  una



realtà consolidata del sistema universitario sardo – aggiunge
l’Assessore  alla  Cultura  Marco  di  Gangi,  con  delega  ai
rapporti  con  l’Università  –  e  l’Amministrazione  vuole
fortificare e rendere ancora stabile questa unione con la
nostra collettività”.  Amministrazione e DADU hanno in corso
un programma di collaborazione sui temi della pianificazione
urbanistica e della pianificazione di politiche di sviluppo
territoriale, sui temi delle politiche della casa e della
mobilità.  “Un  programma  che  l’Amministrazione  intende
percorrere con ulteriori spunti di collaborazione in merito
allo  sviluppo  del  territorio”  sottolinea  l’Assessore
all’Urbanistica  Emiliano  Piras.

 

—

Giovanni Chessa
Portavoce del Sindaco
Comune di Alghero
piazza Porta Terra n. 9 – 07041 Alghero (SS)

proroga per i suoli pubblici
extra – avviso pubblico. Fino
al 15 novembre c’è tempo per
le istanze
Aperta dal settore Demanio e Patrimonio la possibilità  la
proroga  al  31  dicembre  2020  per  l’occupazione  di  suolo
pubblico  “COVID”,  per  gli  esercizi  pubblici  di
somministrazione  alimenti  e  bevande  (ivi  compresi  bar,
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ristoranti, pizzerie), con la stretta osservanza di rigide
misure igienico-sanitarie e di distanziamento sociale.

Le attività interessate che hanno già richiesto ed ottenuto
l’autorizzazione a seguito dell’emergenza COVID-19, potranno
pertanto comunicare all’Ufficio Suoli Pubblici del Comune di
Alghero,  a  mezzo  PEC  all’indirizzo
protocollo@pec.comune.alghero.ss.it,  la  volontà  di  voler
estendere  dal  1°novembre  e  fino  al  31.12.2020,  i  suoli
supplementari  già  concessi,  senza  mutamento  circa  l’entità
della occupazione e la sua dislocazione sul sedime pubblico;

La possibilità di presentare la predetta comunicazione decorre
dalla pubblicazione dell’avviso e non oltre il 15 novembre
2020;

Si evidenzia che le proroghe saranno riconosciute soltanto per
i possessori di concessioni di suolo covid fino al 31.10.2020
e non anche per i titolari di esercizi di somministrazione che
non abbiano avuto riconosciuta l’estensione di superficie.

Si fa altresì presente che la permanenza della concessione è
subordinata  all’apertura  dell’attività  e  all’effettivo
utilizzo del suolo “covid”.

il modulo richiesta è reperibile sul sito istituzionale del
Comune di Alghero www.comune.alghero.ss.it al seguente link :

http://albo.comune.alghero.ss.it/web/trasparenzaj/albo-pretori
o/-/papca/display/163228?p_auth=L6n1nkva

—
Giovanni Chessa
Portavoce del Sindaco
Comune di Alghero
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COMUNICATO  STAMPA  31.10.20
“Commercio  Virtuoso  apre  ai
commercianti di Alghero”
Commercio Virtuoso, il marketplace italiano nato a sostegno
delle attività locali, apre le iscrizioni per produttori e
negozianti in nuove città in Sardegna, tra le quali Alghero.

Commercio Virtuoso è una piattaforma di e-commerce nata a
Marzo 2020 durante il lockdown per l’emergenza coronavirus con
l’obiettivo di fornire un canale di vendita online a tutte
quelle attività costrette alla chiusura per effetto del DPCM.

“L’idea di un marketplace fatto di soli imprenditori italiani
mi  è  venuta  guardando  le  molte  interviste  al  TG  a  tanti
piccoli negozianti, costretti ad abbassare la saracinesca, che
non  sapevano  come  arrivare  a  fine  mese.  Mi  ha  poi  molto
colpito come, spontaneamente, siano nate catene di solidarietà
che hanno permesso all’Italia di andare avanti e stringersi
ancora più forte. Ho pensato che tutto questo dovesse essere
supportato  anche  da  scelte  e  possibilità  di  consumo
consapevole. L’idea di Commercio Virtuoso è quella di andare
in contrasto con gli algoritmi che controllano piattaforme
come Amazon che favoriscono i prodotti al prezzo più basso,
con i profitti più alti spesso da venditori che risiedono al
di  fuori  del  nostro  paese.  Così  è  nato  il  concetto  di
“Acquistare locale per sostenere persone”. – Gabriele Conti
Taguali, ingegnere 28enne, fondatore di CommercioVirtuoso.it.

Oggi, a distanza di sei mesi dal lancio, CommercioVirtuoso.it
aggrega  oltre  200  attività  commerciali  in  tutta  Italia,
produttori del Made in Italy ma soprattutto commercianti di
prodotti di largo consumo e si prepara ad una nuova espansione
più capillare sul territorio italiano a partire da 10 città
Sarde selezionate.
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“L’obiettivo di sviluppare più a fondo il nostro marketplace
in  alcune  aree  metropolitane  è  legato  principalmente  al
traffico dei pacchi che la nostra piattaforma sta generando.
Oggi stiamo consegnando prodotti anche di uso comune da nord a
sud e viceversa che sommano più di 2 milioni di chilometri
l’anno su gomma.

Il principio del sostegno ai produttori e ai commercianti
italiani, che è il cardine del progetto, non può esimere dai
valori  della  sostenibilità  ambientale  che  abbiamo  molto  a
cuore.

Riuscire ad avere il prodotto in prossimità del cliente non
solo ci permetterà di ridurre del 60% l’impatto ambientale
legato alla consegna dei nostri prodotti ma darà ancora più
supporto  alla  realizzazione  dell’obiettivo  primario  del
progetto  e  cioè  quello  del  supporto  ai  commercianti  di
prossimità.”

In questa fase di espansione nelle 10 città Sarde selezionate
si  procederà  a  video  incontri  con  i  soggetti  che
manifesteranno l’interesse nei confronti della vendita online
per capire come integrare al meglio vendite offline e online
in ciascuna realtà.

“Commercio  Virtuoso  è  una  piattaforma  con  un’anima,  una
piattaforma democratica che mette al primo posto la formazione
dei venditori e l’assistenza ai venditori meno esperti. Tutto
ciò senza perdere di vista l’attenzione sul cliente finale.
L’obiettivo è quello di formare i venditori e farli recuperare
il terreno perso sui temi dell’online. Lo facciamo già, tutti
i giorni, intrattenendo un rapporto ancora umano con chi rende
grande la nostra piattaforma: i venditori e i produttori che
danno lavoro a giovani e famiglie nel nostro paese.”

Tutti i commercianti e i produttori di Commercio Virtuoso
possono  realizzare  gratuitamente  una  vetrina
onlinepersonalizzata  con  la  propria  immagine  e  i  propri



prodotti in vendita.

“Non costa nulla per i commercianti creare il proprio negozio
virtuale e iniziare a vendere online. Mentre i colossi dell’e-
commerce  chiedono  spese  di  sottoscrizione  mensili  e
commissioni  che  arrivano  fino  al  30%  noi  chiediamo  ai
commercianti  di  corrispondere  per  ciascuna  vendita  una
percentuale del 3% che serve esclusivamente a coprire i costi
dei sistemi di pagamento e della piattaforma.”

Un vero e proprio mini e-commerce gratuito i cui prodotti
vengono  anche  distribuiti  tra  le  oltre  70  categorie
merceologiche già presenti in piattaforma e che permette a
ciascun venditore di “fare squadra” e di offrire il prodotto
giusto ai clienti.

Per  maggiori  informazioni  è  possibile  visitare  il  link
https://commerciovirtuoso.it/pages/cos-commercio-virtuoso  e
per  fissare  una  call  inviare  una  mail  a
info@commerciovirtuoso.it

CONTROLLI  E  SANZIONI  NEL
CENTRO STORICO SUI RIFIUTI
Raffica di controlli nel centro storico in materia di rifiuti.

Per  tutta  la  mattina  impegnati  due  uomini  del  Comando  di
Polizia Locale, due uomini della Ciclat e un controllore del
settore ambiente. Si è proceduto alla verifica di tutti i
sacchetti di rifiuti abbandonati in maniera indifferenziata, o
quelle esposte in maniera non conforme, il contenuto delle
buste ha messo in evidenza dati riconducibili ai trasgressori
a cui verranno comminate le relative sanzioni. Verrà inoltre
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eseguita la verifica dell’iscrizione dei soggetti responsabili
al ruolo Tari. La stretta nei confronti di incivili ed evasori
che ancora non si vogliono adeguare a quello che è l’unico
servizio a cui far riferimento nel Comune di Alghero, il Porta
a Porta, andrà avanti con cadenza più frequente.  I rifiuti
extra calendario potranno essere conferiti, laddove vi fosse
urgente  necessità,  presso  l’Isola  di  viale  Europa.  Questa
struttura, secondo il programma dell’Assessorato all’Ambiente,
è  destinata  ad  essere  sostituita  dal  servizio  dell’isola
itinerante  che  d’inverno  sarà  operativa  con  cadenza
bisettimanale.

—

Giovanni Chessa
Portavoce del Sindaco
Comune di Alghero

In parten∑a oggi alle 22 il
nuovo  programma  ”  non  ti
scordar di me”
Partirà sul web il 3 Novembre un programma dal titolo “ Non ti
scordar di me”,

Ideato e condotto da Raniero Selva per una co-produzione Media
web channel e Oleificio San Giuliano.
Sarà un contenitore di racconti e spaccati di vita, che darà
voce  ai  giovani,  alle  donne  agli  uomini  della  città  di
Alghero.
Un  rotocalco  con  lo  scopo  di  lasciare  una  traccia
significativa  su  argomenti  a  volte  trascurati,
Con figure e personaggi che hanno contribuito alla crescita
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culturale della comunità della città Catalana.
Il programma si avvale delle riprese  e della post produzione
di Paolo Calaresu, delle voci narranti di
Chiara Murru e Maurizio Pulina, accompagnati dalle musiche di
Raimondo Dore e Giuseppe Manca.

Gabriella Esposito: il parco
di  Porto  Conte  patrimonio
degli algheresi.
Gabriella Esposito: il parco di Porto Conte patrimonio degli
algheresi.

500mila euro per la valorizzazione del geo-sito di Capo Caccia
con nuovi servizi per la fruizione e
l’accessibilità  sostenibile;  500mila  500euro  per  la
realizzazione di un sistema di lagunaggio per la mitigazione
del  carico  organico  nella  laguna  del  Calich;  167mila  per
l’intervento  di  tutela  e  valorizzazione  della  laguna  del
Calich attraverso un sistema di monitoraggio della componente
chimico-fisica della colonna d’acqua e di ri-sospensione e
mineralizzazione dei sedimenti superficiali; 439mila 235 euro
per il completamento dei percorsi di fruizione dell’area umida
del Calich e potenziamento delle attività di pesca. Sono solo
alcune progettualità dotate di risorse finanziarie della rete
metropolitana che il nuovo consiglio direttivo del Parco di
Porto  Conte  si  trova  in  eredità  e  che  deve  portare  a
compimento in tempi stretti, se non vuole perdere le risorse
europee”. Lo ha dichiarato Gabriella Esposito, intervenendo
durante i lavori di ieri all’assemblea del parco di Porto
Conte.
“Per la prima volta – ha sottolineato Esposito – abbiamo avuto
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l’occasione  di  incontrare  il  nuovo  consiglio  direttivo,
insediato  da  mesi,  col  quale  vogliamo  confrontarci  e
collaborare.  Ho  apprezzato  soprattutto  il  tenore
dell’intervento  della  consigliera  Lina  Bardino  che  ha
dichiarato di voler agire in continuità amministrativa, con
grande  apertura.  Il  Parco  è  infatti  patrimonio  degli
algheresi, pur essendo di rilevanza regionale e nazionale, con
l’Area  Marina  Protetta  che  abbiamo  voluto  accorpare  sotto
un’unica  gestione  ambientale.  Grande  e’  la  nostra
responsabilità – prosegue Gabriella Esposito – e per questo
dobbiamo impegnarci a non far ricadere le divisioni che ci
sono  all’interno  del  Consiglio  Comunale  nell’assemblea  del
Parco.  Nella  consapevolezza  che  le  tante  progettualità
realizzate e finanziate negli scorsi anni meritano di essere
consolidate o portate a compimento. Non è più il nostro la
cenerentola tra i parchi, è un’azienda che abbiamo consegnato
completamente  cambiata  in  termini  di  infrastrutture,  di
gestione, di organizzazione, di rapporto col territorio, di
pacificazione  con  le  borgate,  di  attrattori  turistici,
ambientali  ed  economici.  Tutto  ciò  –  conclude  Gabriella
Esposito – ha riflessi concreti sul bilancio, sulle entrate,
quelle straordinarie frutto delle tante progettualità, quelle
fisse dal bilancio regionale, grazie all’azione dei nostri
rappresentanti in Regione negli anni. Non era così fino a una
decina di anni fa. Questo patrimonio ora va salvaguardato e
incrementato, con l’apporto di tutti. Il nostro non mancherà”.

F.to
Gabriella Esposito



CONTRIBUTI  PER  LA
STERILIZZAZIONE  DI  CANI  E
GATTI  DI  PROPRIETÀ:
PUBBLICATO IL BANDO
Per il secondo anno consecutivo il Comune di Alghero mette a
disposizione delle somme per contribuire alla sterilizzazione
di cani e gatti di proprietà. La strada aperta con la delibera
n. 315 del 16 ottobre 2019, che ha fissato i criteri di
assegnazione  dei  contributi,  viene  ripercorsa  anche
quest’anno,  consentendo  un  notevole  snellimento  della
procedura e l’impegno delle quote agli aventi diritto in tempi
decisamente contenuti.

Nonostante l’attenzione attuale è  rivolta sulle conseguenze
della diffusione del Covid-19, a maggior ragione non ci si può
dimenticare del fatto che comunque moltissimi algheresi hanno
scelto negli anni di adottare un cane o un gatto e che il
rischio  di  proliferazione  di  questi  amici  domestici  può
costituire un problema ben più preoccupante da affrontare di
quanto non lo fosse anche solo un anno fa.

Con l’intento di semplificare quanto più possibile il compito
dei  proprietari,  il  Servizio  Ambiente  ha  realizzato  e
pubblicato  una  pagina  informativa  dedicata  alle
sterilizzazioni nella sezione “Servizi al Cittadino” del sito
Internet  istituzionale  del  Comune  di  Alghero
(https://www.comune.alghero.ss.it/it/servizi-al-cittadino/Amic
i-a-4-zampe/Contributi-sterilizzazione.html), dove è possibile
scaricare il bando, tutta la modulistica e poter disporre in
maniera  immediata  delle  informazioni  utili  per  poter
presentare la propria istanza, anche grazie alla presenza di
uno spazio riservato alle “domande ricorrenti”, alle quali
sono  già  state  date  risposte  basandosi  sull’esperienza
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maturata  nel  2019  e  che  potranno  essere  aggiornate  con
eventuali nuove richieste.

Comunicato Stampa – DI NOLFO,
CHE FINE HA FATTO IL SOSTEGNO
AI LAVORATORI STAGIONALI NON
RIASSUNTI?  100  GIORNI  E
NESSUNA  RISPOSTA  DALLA
REGIONE SARDEGNA.
Il  16  Luglio  il  Consiglio  Regionale  della  Sardegna  ha
approvato  all’unanimità  la  norma  cosiddetta  “Salve
imprese” che tra le altre cose avrebbe dovuto dare un sostegno
importante ai lavoratori stagionali non riassunti.

Da quel momento in poi il governatore Solinas è completamente
scomparso, incastrato nella sua stessa incapacità politica,
dimenticandosi completamente di chi ha subito maggiormente la
crisi economica collegata alla pandemia di Covid-19.

100 giorni di silenzio che pesano tantissimo sulle spalle di
famiglie  e  territori  particolarmente  vocati  a
comparti lavorativi collegati alla stagionalità. Come ho già
sottolineato mesi fa – il 23 Agosto per la precisione – da
questo  punto  di  vista  Alghero  è  uno  dei  territori  sardi
maggiormente  colpiti:  importanti  strutture  alberghiere  non
hanno riaperto i battenti e non solo, stessa sorte è accaduta
a tante piccole e medie imprese che sono la linfa economica e
lavorativa della nostra città.
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È  palese  che  in  città  ci  siano  centinaia  e  centinaia  di
famiglie e di lavoratori algheresi che aspettano un diritto
messo nero su bianco dal Consiglio Regionale della Sardegna
che non può essere rimandato alle calende greche.

Nel consiglio comunale di oggi, 31 dicembre, ho voluto essere
portavoce  di  queste  persone  e  ho  chiesto  al  Sindaco  di
attivarsi immediatamente nei confronti della giunta regionale
sardoleghista  presieduta  dal  suo  stesso  Segretario  di
partito.  

Alghero:  Nota
dell’opposizione su consiglio
comunale del 31-10-2020
“Siamo stati costretti ad abbandonare i lavori dell’Aula. Il Consiglio
Comunale  di  Alghero  sminuito  del  suo  ruolo  di  massima  assemblea
rappresentativa dei cittadini da parte del Sindaco Mario Conoci. Nella
attesa seduta mattutina di oggi sarebbe stato doveroso da parte del primo
cittadino  comunicare  alla  Città,  attraverso  la  sua  espressione
istituzionale, il Consiglio Comunale, la situazione della sanità in
questa emergenza. Tanto più che Alghero in questa settimana è stata sede
di terapia intensiva covid e che l’Ospedale Marino ha visto requisiti 47
posti letto per essere destinato a Ospedale Covid. Non solo il Sindaco ha
evitato di fare comunicazioni in Aula, ma non ha risposto neanche alle
brevi segnalazioni rivolte dai consiglieri comunali. Sollecitato, ha
risposto che aveva preso appunti. Riteniamo sia una grave scorrettezza
istituzionale e una riduzione ai minimi termini del ruolo del Sindaco e
di conseguenza del Consiglio Comunale, vergognosa e inaccettabile .
Saremo costretti a rivolgerci al Prefetto per essere informati sulla
situazione sanitaria della nostra città. Per di più il Consiglio non
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aveva il numero legale neanche per approvare i verbali della seduta
precedente.  Una  situazione  assurda  che  ha  costretto  il  Presidente
Salvatore a sospendere i lavori. Peraltro, vogliamo sottolineare, come
già più volte rappresentato al Presidente del consiglio, che non siamo
più disposti a tollerare che nel Consiglio Comunale in videoconferenza vi
siano  alcuni  consiglieri  di  maggioranza  che  durante  i  lavori  del
consiglio tengono sempre la telecamera spenta, collegandosi dal loro
luogo di lavoro, dalla macchina o dalla spiaggia e facendo altro durante
i lavori del consiglio. Chiediamo pertanto che il presidente Salvatore si
attivi, perché tutti i consiglieri garantiscano la piena partecipazione
ai lavori a telecamera accesa, garantendo all’istituzione la serietà e il
rispetto dovuto.”

Gabriella Esposito
Mario Bruno
Pietro Sartore
Mimmo Pirisi
Valdo Di Nolfo
Raimondo Cacciotto
Ornella Piras
Roberto Ferrara
Graziano Porcu


